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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Zafarrancho en el PRI. Luego de tomar las instalaciones del revolucionario institucional estatal, por 
estar en contra de la elección de la dirigencia municipal de Amealco, la tarde de este martes, el ex 
diputado local Felipe Valdez Licea, arremetió a golpes contra el dirigente estatal, Jesús 
Rodríguez Hernández. (PIQ) 
 
Reporte en vivo desde las instalaciones del Comité Directivo Estatal del PRI, donde el ex diputado 
Felipe Valdés Licea,  al frente de un grupo de priístas de Amealco, arremetió a golpes contra el 
dirigente Jesús Rodríguez, quien tuvo que salir corriendo. Felipe Valdés comenta que acudieron 
al Comité Directivo Estatal  para protestar porque en el proceso para elegir dirigente de Amealco, 
cumplió todos los requisitos pero no lo quisieron dejar participar; incluso ya le dieron posesión a 
Oscar Sanabria sin que hubiera elección. Acudieron hoy a las 11 de la mañana para dialogar y 
Jesús Rodríguez sólo los tuvo esperando durante más de dos horas, lo que exasperó a Valdés y 
se dedicó a insultar al dirigente estatal; finalmente se dijeron algunas palabras y se dieron jalones, 
pero Jesús Rodríguez huyó, ante lo cual Felipe Valdés amenazó que “esto no va a parar aquí, 
pues no es justo que Jesús Rodríguez Hernández acabe con lo poco que queda del PRI”. (PC) 
 
Él ha propiciado, que lo tratemos así, por traernos vuelta y vuelta, sostiene Felipe Valdez Licea al 
hablar sobre los golpes que le dio a Jesús Rodríguez Hernández este martes. Resaltó que no lo 
agredió por justo, sino por no hacer un buen trabajo al frente del partido. (PIQ) 
 
En entrevista con panorama informativo Querétaro, Jesús Rodríguez Hernández reconoció que 
algunas veces los ánimos se desbordan y pueden llegar a situaciones como la agresión que sufrió. 
Sostuvo que esa no es la imagen del partido y asegura que no emprenderá ninguna acción legal 
en contra de Felipe Valdez Licea. (PIQ)  
 
Querétaro no es una misión imposible para el PRI, dice Raúl Ríos Ugalde, presidente del comité 
ejecutivo municipal en  Querétaro; dijo estar satisfecho con los resultados que  obtuvo su partido 
en los pasados procesos electorales del domingo. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 



El coordinador de la bancada panista en el congreso local, Eric Salas, exhorta a los 9 municipios 
que no han hecho llegar su propuesta para el cobró del predial y su ley de ingresos a la legislatura, 
a mas tardar el 15 de noviembre, fecha en que lo deben presentar de acuerdo a la ley, si no lo 
hacen será el propio  poder legislativo el que decida sobre el  presupuesto. (PIQ) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. 17 empresas del sector público y privado participaron este año en el premio estatal de 
calidad, cuya entrega será tentativamente el próximo 29 de noviembre, anticipó el dirigente de la 
CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco. Cada año se incorporan a la certificación de calidad, un 
promedio de 20 empresas. (PC) 
 
Con motivo de los festejos de navidad y fin de año, el sector comercio generará 2 mil empleos 
temporales a partir de la primera semana de diciembre, por el incremento de 5% en las ventas, en 
comparación con el mismo periodo del 2006, estimó el Presidente de la CANACO en Querétaro, 
Mauricio Kuri. Juguetes, ropa, abarrotes, vinos y licores, son los giros más beneficiados. (PC) 
 
Reconoce el secretario de planeación y finanzas Víctor Manuel Alcocer Gamba que el 60% del 
presupuesto que se destina al Estado, se aplica a la nomina de gasto corriente. Manifiesta que un 
10% de este monto es para obra pública. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Más de 2 mil becas fueron entregadas este día a estudiantes del nivel medio superior, 
para el ciclo escolar 2007-2008, a través del programa PRONABES, el cual tuvo una inversión de 
44 mdp. La Secretaria de educación, Guadalupe Murguía señaló que para este ciclo se van a 
entregar 14 mdp más para dar beneficios a mil 400 estudiantes de escuelas públicas. (PC) 
 
La secretaria de educación Guadalupe Murguía, hizo entrega de 2 mil 900 becas económicas del 
PRONABE, para ayudar a los alumnos de escasos recursos que cursan el nivel superior a que 
terminen sus estudios; se prevé que el próximo año se tendrán 1mil 400 becas adicionales. (PIQ) 
 
Nuestro Estado será uno de los 22 afectados en su presupuesto y verá disminuido su presupuesto 
de educación básica para el 2008, señala la secretaria de educación Guadalupe Murguía. Explica 
que la disminución se debe a que la secretaria de hacienda propuso una nueva fórmula para 
disminuir los recursos asignados por la federación para este rubro. (PIQ) 
 
Cabeza. Hoy y mañana la SEP aplicará el programa piloto ENLACE en bachillerato. Esta prueba 
se realizará a 500 alumnos de diez escuelas diferentes. El representante de la SEP en el Estado, 
Eleuterio Samanillo, señaló que en el mes de abril el examen será aplicado en todas las 
preparatorias a nivel nacional, para lo cual dijo, se prevé una inversión de 700 mdp para su 
aplicación. (PC) 
 
Cabeza. Los días miércoles y jueves se aplicará una prueba piloto ENLACE en 10 instituciones de 
educación básica, con la intención de medir la efectividad de las preguntas, que se seleccionaran 
para el examen de ENLACE 2008, informó el representante de SEP en  Querétaro N. (PIQ) 
 
Cabeza. Un incremento de 8.8% se espera para las Universidades públicas el próximo año, 
anunció la Secretaria de educación Guadalupe Murguía, aunque dijo, existe preocupación para el 
nivel de educación básica, donde se firma, pudiera sufrir una reducción  importante. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Entrevista. Ceci, de la Asociación Mexicana de Ayuda a niños con cáncer, AMANC, comenta este 
viernes se realiza el torneo de golfo Por ti Michel. Ya tienen el terreno y el proyecto apara el 
albergue y este año lo que se junte es para empezar a construirlo, de manera que los niños y 
mamás que vengan de lejos, tengan donde dormir.  El costo del albergue es de 12 mdp y si algún 



constructor quiere apoyar, adelante. Pueden llamar al 224 0290. El torneo inicia el viernes a las 
8:30. (PC) 
 
Envió la facultad de medicina un grupo de 8 residentes a Tabasco para ayudar a la población 
afectada por las inundaciones, informó su director Benjamín Moreno, quien sostuvo que existe la 
posibilidad de que otros 15 estudiantes se sumen a las tareas de apoyo. (PIQ) 
 
Cabeza. Una brigada de al menos 8 pasantes de la facultad de medicina de la Universidad 
Autónoma de Querétaro viajaron al estado de Tabasco, donde durante un  mes realizarán acciones 
de salud entre la población afectada. Se espera que en breve otros 15 estudiantes acudan  en 
apoyo, señaló el director de la facultad, Benjamín Moreno. (PC) 
 
No se pudo haber evitado la inundación en Tabasco, dice categórico el vocal nacional de la 
asociación mexicana de ingeniería de vías terrestres, Raúl Salas. Sin embargo consideró que lo 
que sí se pudo hacer, es reducir el efecto dañino de la contingencia. Agrega que ese organismo 
que él encabeza brindará asesoría de manera gratuita a los afectados. (PIQ) 
 
Cabeza. El vocal nacional de la asociación de ingeniería en vías terrestres, Raúl Salas Rico tomó 
protesta como nuevo presidente de este organismo a Santiago Martínez Montes, titular en  
Querétaro de la Comisión Estatal de Caminos.  Señaló que se mantendrán los trabajos para  
adoptar de mejor infraestructura al Estado, lo que permitirá darle un mayor impulso a la economía.  
(PIQ) 
 
Cabeza. El vocal de la Asociación Mexicana de Ingenieros civiles en vías terrestres, Raúl Salas 
señaló que los ingenieros afiliados ofrecen su apoyo técnico gratuito para la reconstrucción de 
Tabasco. (PC) 
 
El presidente del PRD en el municipio de  Querétaro, Ramiro Trejo, dio a conocer que del 26 y 
hasta el 30 de noviembre, se va a realizar una colecta de ropa y cobijas en buen estado que se 
llevará a los habitantes de la sierra gorda, que tienen riesgos de pasar fríos para diciembre y enero 
especialmente. (PIQ) 
 
 Cabeza. El DIF estatal inaugura el 15 de noviembre, su tradicional bazar navideño 2007 en el 
Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (PC) 
 
Cabeza. Del 15 al 21 de noviembre se llevará a cabo el séptimo festival de música antigua 
renacimiento y barroco en  Querétaro, informó Ana Laura Cordera, directora de la escuela de 
Laudería. (PIQ) 
 
Cabeza. Del 22 de noviembre al 17 de febrero en el museo regional se van a exponer 24 obras del 
pintor hiper realista, Rafael Aguirre, inspiradas en rincones queretanos. (PC) 
 
Del 21 al 23 de noviembre, el centro cultural Manuel Gomes Morín, será la sede del festival Aliados 
sin fronteras, en el que artistas mexicanos y extranjeros, hablarán sobre el tema del graffiti y el cual 
concluirá con la realización de un mural de 17 x 80 metros cuadrados, bajo el titulo del hombre 
como creador y destructor de los cuatro elementos. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
El auditorio del mercado de la Cruz es un inmueble administrado por el municipio y no es 
propiedad de ningún grupo de comerciantes, aclaró el Secretario de gobierno municipal, Jorge 
Luis Alarcón, quien espera que esta situación no interfiera en las negociaciones para la 
instalación del tradicional tianguis decembrino. (PC) 
 
Pide sensatez el municipio de Querétaro a los locatarios del mercado de la cruz que se oponen al 
establecimiento del tianguis navideño en la zona y además tienen el control del salón de usos 



múltiples; asegura la autoridad capitalina que el conflicto se debe solucionar mediante el dialogo. 
(PIQ) 
 
El centro geriátrico Sinancay, fue clausurado debido a que no cuentan con los permisos 
necesarios, señala el secretario de gobierno municipal, quien destacó que está claro  que se trata 
de un negocio donde se lucra con el cuidado de los ancianos. (PIQ) 
 
Cabeza. La clausura a un asilo en Jurica la semana pasada, obedeció a la falta de licencia de 
funcionamiento y cambio de uso de suelo para la presentación de estos servicios, aclaró Jorge 
Luis Alarcón, al informar que los dueños del negocio ya están en pláticas con  la autoridad parea 
regularizar esta situación. (PC) 
 
Cabeza. La dirección de tránsito municipal aplicará durante la presente semana, 150 pruebas 
antidoping, a los operadores de taxibuses, de manera aleatoria. (PIQ) 
 
El director de fiscalización del municipio de  Querétaro, Ángel Herrera, da a conocer que los  mil 
560 servidores de la capital, cumplieron con su obligación de entregar la manifestación anual de 
bienes a la contraloría, siendo la única entidad  Querétaro que cumplió al 100% esta obligación. 
(PIQ) 
 
Cabeza. El 100% de los empleados obligados a presentar su declaración anual de bienes, 
cumplieron en tiempo con este requisito, confirmó el auditor municipal de Querétaro, Ángel 
Herrera. (PC) 
 
Este martes el DIF de Corregidora arrancó con la entrega de mil 500 cobijas de un nuevo lote para 
distribuir en  las comunidades más apartadas de Corregidora. (PIQ) 
 
Cabeza. Con la finalidad de eficientar las labores del municipio en Corregidora durante las fiestas 
decembrinas, se van a instalar 3 contenedores más de basura, ahora en Candiles, Tejeda y el 
propio Bernardo Quintana. (PIQ) 
 
Del 30 de enero al 8 de febrero del 2008, el municipio de Corregidora, asistirá a la feria 
internacional de Madrid, actividad en la que se invertirán 50 mdp, para promover al estado y la 
demarcación, indico Guillermo Llamas Martínez, secretario de desarrollo sustentable municipal. 
(PIQ) 
 
Cabeza. La Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave, puso en marcha las obras de 
construcción del mercado gastronómico y artesanal en Tequisquiapan, que tendrá una inversión 
aproximada de 12 mdp en una primera etapa, en la que se van a construir 502 locales comerciales. 
(PC) 
 
Cabeza. Inició la construcción del parador artesanal en Tequisquiapan. En esta primera etapa que  
ya inició hoy, 12 mdp se invierten y se va a beneficiar a más de  500 artesanos de estos productos 
típicos de ese bello girón de la nuestra tierra que es Tequisquiapan. (PIQ) 
 
Un presupuesto cercano a los 20 mdp, pretende la junta de administración de agua potable en San 
Juan del Rió, señala el director Pachelli de Menegui. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi confirmó hoy que hay un 
volumen de autos muy altos que no han sido verificados, a 2 días de que se venza el plazo. Afirmó 
que no habrá prórroga y que a partir del 16 de noviembre comenzarán las multas. (PC) 
 
En el mes de octubre se registró un fallecimiento a consecuencia del frío. Fue un hombre de 65 
años del municipio de Amealco, que falleció por intoxicación de monóxido de carbono, reportó el 



Secretario de salud, Rafael Ascencio, quien añadió que a la fecha se han registrado más de 36 
mil casos de enfermedades respiratorias agudas. (PC) 
 
Una persona muerta y 2 más intoxicadas por monóxido de carbono es el resultado que dejaron las 
bajas temperaturas en el municipio de Amealco durante el mes de octubre, informó el secretario de 
salud Rafael Asensio Asensio. (PIQ) 
 
Se estima que al termino del presente año habrán nacido 31 mil 969 queretanos, de los cuales el 
51%, será sin seguridad social, dice el secretario de salud, Rafael Asensio Asensio, quien resaltó 
que actualmente está en la fase de afiliación  y se espera beneficiar a poco más de 99 mil familias. 
(PIQ) 
 
Han afiliado un total de 90 mil 786 familias al seguro popular que en este año contó con un recurso 
de 120 mdp, señaló el titular de la Secretaría de salud, Rafael Ascencio. (PC) 
 
Reportaje. El Dr. Esteban Paulín Posada señaló que en México no se respeta la norma de vender 
solamente con receta las medicinas, no sólo en caso de anticonceptivos o controlados. El director 
de servicios de salud, Dr. Raúl Figueroa señala que no se requiere permiso especial para vende la 
píldora del día siguiente y cualquier farmacia puede venderlo o no. El vocero de la diócesis, José 
Morales Flores considera que la píldora del día siguiente, sí debería surtirse solamente con 
receta. Sin embargo insistió en que es mejor el método natural. (PC) 
 

LABORAL 
Esta semana, el Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado depositará ante 
la junta local de conciliación y arbitraje, su pliego petitorio, en el que demanda un incremento del 
15% al salario, aseguró la Presidenta del comité de vigilancia, María Elena Lara. Además, 
emplazarán a huelga para el 31 de diciembre. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El tribunal superior de justicia, va a cerrar este año con un pasivo de 22 mdp, que le serán 
recortados a ese organismo en el próximo presupuesto 2008, el cual está a nada de ser aprobado. 
(PIQ) 
 
Del 22 al 24 de este mes, se va a llevar a cabo en  Querétaro, el tercer  congreso internacional de 
prevención de adicciones, violencia y delitos. (PIQ) 
 


